



Bonjour chers parents,

Nous avons déjà très hâte de retrouver vos enfants le **vendredi 29 août prochain**.

Tous les élèves du **primaire** seront attendus dans nos 3 écoles, à compter de 7h55. Le début des cours est à 8h00.

Pour les élèves de la maternelle, vous recevrez bientôt les premières informations concernant la rentrée progressive. S'il y avait des changements à prévoir, vous les recevrez au plus tard le lundi 25 août. **Veillez noter qu'il n'y aura pas de rentrée progressive en maternelle du côté de l'école J.-C.-Chapais, puisque nos élèves connaissent déjà le milieu. L'horaire du primaire s'applique pour eux à ce moment.**

Le 29 août, les enfants vivront une journée régulière dans leur école respective.

Veillez prendre note que **la prise de la photo scolaire se fera le mercredi 3 septembre.**

Pour les journées pédagogiques du début de l'année scolaire, vous recevrez de l'information, par courriel, pour l'inscription au service de garde.

En ce qui concerne le transport scolaire, vous recevrez d'ici la fin août, les informations pour les heures d'embarquement et de débarquement de votre enfant.

Nous vous souhaitons un été reposant en famille.
Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Julie Liguette
Directrice